

MARTES, 15 de enero de 2008

'Arraianos' dedica un número a la vida en la aldea

D. S. | Santiago | 15 ENE 2008

Archivado en: [Comunicación](#) [Prensa cultural](#) [Prensa](#) [Medios comunicación](#)

La revista Arraianos llega a su número 7 e inicia una nueva etapa vinculada a la editorial Alvarellos. Nacida en Celanova hace cuatro años, la publicación dedica este ejemplar a la vida en las aldeas y cuenta con las aportaciones teóricas de expertos como Pedro de Llano, Francisco Sineiro, Marcial Gondar o Anxo Angueira. "Quisimos analizar la aldea desde el presente, con una perspectiva que combina disciplinas, y con una mirada puesta en el futuro", explica el director de Arraianos, Aser Álvarez.

La publicación, de periodicidad semestral, contiene además una sección de creación literaria, con textos de Chus Pato, Olga Novo o Elvira Riveiro, otra de crítica de libros y un cuadernillo arraiano. "Pretendemos evitar los sectarismos que afectan a este tipo de proyectos", afirma Álvarez, "y no nos gustaría que el carácter cultural de Arraianos se transforme en 'cultureta". Lois Codias coordinó a las más de 40 personas que colaboran en el monográfico A vida nas aldeas.